



[Accueil](#) > [Titanic & Transatlantiques](#) > [Les Transatlantiques](#) > [Voyage en duo](#)

90 ans après : une photo de l'inauguration de la Gare Maritime Transatlantique retrouvée dans les archives de La Cité de la Mer !

⌚ Temps de lecture : 1 min



**MM. Uderzo et Goscinny, les créateurs du fameux héros de bandes dessinées « Astérix ».**

*C'est René qui m'a donné le goût des croisières, lui qui prétendait, en laissant tomber son briquet, que tout ce qui était plus lourd que l'air ne valait rien pour voyager.*

**Albert Uderzo, L'Union de Reims, dimanche 17 décembre 1989**

99

avec leurs familles, l'exposition Universelle de Montréal, et les villes de New York et Miami.

Ce voyage est aussi l'occasion d'un repos bien mérité après la parution du n° 11 des aventures d'Astérix, le *Bouclier Averne*. Mais avec des cerveaux toujours en effervescence, le duo commence déjà à réfléchir au scénario des nouvelles aventures du célèbre petit Gaulois. Quelques mois plus tard, sort en librairie *Astérix aux jeux Olympiques*.

Un voyage transatlantique très inspirant !



MM. Uderzo et Goscinny, les créateurs du fameux héros de bandes dessinées « Astérix ».

Albert UDERZO et René GOSCINNY à bord du France, 1967 © Archives nationales du monde du travail (Roubaix), BIB FL 370, Transat Actu